



## NOUS SOMMES UNE FAMILLE DANS L'ASSOCIATION

### AU NIVEAU PERSONNEL

*Question:*

*Quel aspect a été le plus cultivé dans « ta famille », qui est ensuite devenu pour toi un mode de vie et une forme de relation avec les autres ?*

Réponse:

Je viens d'une famille d'ouvriers, d'entrepreneurs, très engagés pour le bien social, mais qui ont toujours tout vécu avec une certaine « légèreté ». C'est-à-dire que tout le travail, même effectué avec un effort supplémentaire, a été fait avec beaucoup de jeu et de joie.

Les valeurs principales ont toujours été le **travail, la fraternité, la vérité, la joie et la gratitude.**

Il y avait aussi dans ma famille d'origine la grande valeur de la foi, mais elle était vécue d'une manière moins explicite. C'est-à-dire que nous avons tous été baptisés, mes parents se sont mariés à l'église, mais nous ne sommes pas allés à la messe, par exemple. Ma mère m'a transmis la dévotion à Notre-Dame et au Sacré-Cœur de Jésus, et un an avant sa mort, elle nous a fait suivre la catéchèse, ma sœur cadette et moi, afin que je puisse faire ma première communion. Je pense que **le témoignage de foi et d'engagement a été le plus grand héritage qu'elle m'a laissé.**

### AU NIVEAU DE L'ASSOCIATION

*Question:*

*« Quelles ressources, en tant qu'Ancienne Elève, peux-tu mettre à disposition dans ta réalité, en faveur de la croissance de notre Association ? »*

Honnêtement, je ne sais pas quoi répondre.

Ma réalité en ce moment m'oblige à être très impliquée dans ma paroisse. Je suis impliquée dans divers groupes, mouvements et pastorales.

Aussi longtemps que je le pourrai, je ferai tout ce que je peux pour annoncer Jésus. Parfois, je demande la permission à mon curé de promouvoir des nuits de prière en présence du Saint-Sacrement.

Je lui présente le scénario et il l'accepte. La plupart de ces nuits furent des « veillées pour la paix » ! Mais nous avons aussi fait des « Sérénades à la Madone » en impliquant différents groupes de jeunes. Et en fin de compte, nous pensons tous que ce furent des moments de grâce bien nécessaires.

Chaque année, ma paroisse organise des pèlerinages dans divers sanctuaires, ils prétendent être des « exercices spirituels sur roues », comme je les appelle. 😊 Les pèlerins sont sous ma responsabilité.

Dans la paroisse, je fais aussi partie de la Saint Vincent (CPAS) , lectrice, chanteuse, ministre extraordinaire de la communion, catéchiste, « Cursilhista », missionnaire de la Mère pèlerine de Schoenstatt. J'appartiens aussi à l'UAC (Union de l'Apostolat Catholique), et j'ai une édition d'une petite revue appelée « Messenger de la Miséricorde Divine », qui vise à diffuser le message laissé par Jésus à Sainte Faustine Kowalska.

Parfois, je me demande comment je fais! Seuls Dieu dans sa miséricorde et Marie Auxiliatrice le savent !

Pour moi, l'Association des Ancien.ne.s Elèves a toujours été un lieu pour retourner aux origines, goûter au charisme avec joie, et où aller **chercher du sens** à tout ce qui se fait dans notre vie quotidienne. Et cela ne peut être réalisé que si des actions sont promues et développées dans l'Association qui nous « rattachent » à Jésus et à son Église.

Je pense que cela se fait d'abord par **la prière** ! Jésus nous a dit : « Sans moi, vous ne pouvez rien faire » ! Jean 15.5.

Promouvoir des moments de prière, même en ligne, peut être une grande impulsion pour unir, pousser et faire connaître l'Association qui relie tous les Ancien.ne.s Elèves du monde.

Deuxième point, **annoncer** Jésus !

Comment ? De toutes les façons possibles ! Internet peut aider beaucoup! Il y a des podcasts très intéressants et instructifs!

Mais aussi à travers l'écriture ! Le théâtre, la musique, le chant, la catéchèse moins conventionnels et plus attrayants pour les jeunes et les adultes.

Ce que nous ne pouvons pas faire, c'est être des chrétiens tièdes, parce que, de ceux-là, le Seigneur a dit avec ces paroles terribles: « Parce que vous êtes tièdes, et que vous n'êtes ni froids ni chauds, je vous vomirai de ma bouche ». Ap.3 et 16.



Nous devons nous engager! Le monde est sans Dieu et sans références au Bien et les conséquences sont sous les yeux de tous. Aujourd'hui, le bateau de l'Église de Jésus est dans une mer tempêteuse et est lourdement attaqué ! Et ici je me souviens du rêve prophétique de Don Bosco !

Ce n'est qu'en nous tenant sur la barque avec Pierre, en ayant Jésus dans le Saint-Sacrement et Marie Auxiliatrice à proximité, que nous rejoindrons le bon port qu'est le Ciel!

Vivre avec Jésus dans nos cœurs, être ce que Dieu veut de nous à tous moments, exige de l'engagement, de l'amour de la vérité et du don de soi.

Parfois trop de sacrifices ! Mais aussi tant de joie, parce que, comme le disait Don Bosco : « La sainteté ici consiste à être toujours joyeux ».

Que l'Esprit Saint, qui transforme et sanctifie tout, nous vienne en aide ! Parce que ce dont notre Association a besoin, a eu besoin et de ce qu'elle aura toujours besoin, ce sont des hommes et des femmes engagés avec Jésus. Pussions-nous conduire Dieu aux âmes et les âmes à Dieu pour que notre place soit au Ciel !

Isabel Maria dos Santos

Ancienne élève du Collège de Santa Clara-Lisbonne / Portugal